

# *Un nouvel appel au renforcement des mesures sanitaires*

---



La Havane, 11 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré l'appel au renforcement du confinement social pour éviter une nouvelle flambée du Covid-19.

Ce lundi matin, le Dr Francisco Durán, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé 93 nouveaux cas, le chiffre le plus élevé depuis le dépistage des premières infections au mois de mars.

Miguel Díaz-Canel a présidé ce lundi la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la pandémie. La situation épidémiologique dans la capitale a été au centre des débats.

«Nous avons analysé, répertorié, cherché la corrélation entre les événements survenus et une fois de plus la vie nous confirme que lorsque toutes les mesures nécessaires ne sont pas prises, lorsque la conduite sociale viole ces mesures et surtout lorsque cela se produit dans des agglomérations, les foyers de contagion apparaissent» a-t-il souligné.

«Ces foyers deviennent par la suite des événements de transmission locale et s'ils n'ont pas le suivi adéquat, ils déclenche un nombre plus grand d'infections» a-t-il ajouté.

Il a souligné que le succès de la bataille contre la pandémie passe par la combinaison des actions institutionnelles et la conduite sociale correcte.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231219-un-nouvel-appel-au-renforcement-des-mesures-sanitaires>



**Radio Habana Cuba**